



PD Dr. med. Claudio Rosso eröffnet neue Sportklinik

Veröffentlicht am 20. April 2015 um 10:45, Autor: Roland Zolliker

Der stellvertretende Verbandsarzt SKF, spezialisiert auf Schulter- und Ellenbogenchirurgie, PD Dr. med. Claudio Rosso, eröffnet eine neue Sportklinik. Die offizielle Eröffnung findet am **Freitag, 24. April 2015**, unter dem Namen ALTIUS Swiss Sportmed Centers, in Rheinfelden AG statt.

Claudio Rosso lädt alle Athleten, Trainer und Funktionäre zur Eröffnung ein. Ab **15:00 bis ca. 21:00** kann das Center angeschaut werden. Es wird auch mehrere Hands-on-Stationen geben, an denen man z.B. selbst einmal ein Arthroskop in der Hand halten kann. Details zum Ablauf können dem beiliegenden Programm entnommen werden.“

Die SKF gratuliert ihrem Stellvertretenden Verbandsarzt Claudio Rosso zum nächsten Schritt in Richtung Professur. Er ist seit Dezember 2014 Privatdozent (PD) für Orthopädie an der Universität Basel und hat somit die Lehrberechtigung für sein Fach. Somit können unter seiner Leitung Master- und auch Doktoratsarbeiten verfasst werden. An der EKF U21, U18 und U16 Europameisterschaft in Zürich waren zehn seiner Studenten im Einsatz.

Wir freuen uns, dass Claudio Rosso auch weiterhin im Rahmen der Swiss Karate League und den Schweizermeisterschaften der SKF im Einsatz ist.